



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	0	11/02/2023	LEGISLATIVO

Los Deshechos de la Semana / Daniel Sangeado (Editor Político)

CIUDAD DE MÉXICO (JAIME GUERRERO).- Esta semana el autodenominado 'Hombre Constitución', Santiago Creel, presumió ser la persona que más sabe del manoseado libraco. "Soy el 'Hombre Constitución', tengo todas las versiones, para trabajar, para presumir, la del bolsillo y también la digital, me pregunta que cuánto se de la Constitución, ¡¡¡¡vénganse!!!

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AKIsitc4G3gFC%5FQ&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212941&parId=75F18D3264FEE48F%212913&o=OneUp>